Porchet Pascal Fraktion FDP

Liestal, den 24.02.03

Dringliche Interpellation

Bahn 2000

Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

Was hat der Stadtrat seit dem Entscheid des Kantons zur Bahn 2000 à Niveau unternommen?

Welche Strategie verfolgt der Stadtrat für das weitere Vorgehen, um das Ziel Tieflage zu erreichen?

Was hält der Stadtrat von einer spezial Einwohnerratssitzung mit dem Thema Bahn 2000? (Information, Strategie, politische Aussage, Ziele und weiteres Vorgehen).

Pascal Porchet